

Alcalde, aclara que solamente tomó esto como un ejemplo para analizar mejor el gasto que se requiere para la capacitación, pero que el siempre apoyará lo que es la capacitación, independiente de los comentarios que se realicen en el pasillo.

Concejala Godoy, consulta si con respecto a la capacitación se considerará un viaje al extranjero y dos nacionales.

Alcalde, le aclara que no es tan así, ya que, a lo mejor con los casi \$ 5.000.000,- a lo mejor alcanza a dos capacitaciones en el exterior y cinco nacionales.

Concejal Hidalgo, dice que esta de acuerdo con los dichos del Concejal Ardiles, ya que, el no es responsable por que no fuimos a capacitación como fueron ellos, pero en el caso mío yo siempre voy a capacitarme, aunque la gente siempre hace el comentario que vamos a puro pasear y gastar la plata del municipio, indicando que por esta situación ya tuvo una discusión con una persona, pero indica que el no ha asistido a las capacitaciones por motivo que estuvo más de 6 meses enfermo.

El Secretario (s) del Concejo Municipal, aclara que no solamente se critica a los Concejales por los viajes a capacitación, si no que también nosotros los funcionarios municipales también somos víctima de la envidia por que nos envían a capacitarnos.

Alcalde, aclara que si hay alguna solicitud de parte del Concejo para realizar alguna modificación al Presupuesto Municipal, esta se realizará sin ningún problema, solicita su pronunciamiento con respecto a la aprobación del presupuesto.

Se aprueba el Presupuesto Municipal Año 2010, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy, los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Punto N° 3

APRUEBA PRESUPUESTO DE SERVICIO TRASPASADO EDUCACION AÑO 2010.

Alcalde cede la palabra al Jefe de Finanzas Daesm, Sr. David Velíz para que exponga el presupuesto.

David Velíz, Jefe Finanzas DEASM, da a conocer las proyecciones del presupuesto de Educación para el año 2010, en donde explica en detalle los diferentes ítems de ingresos y gastos.

Concejal Avendaño, hace el alcance en cuanto al gasto en teléfono en Internet indicando que el sistema que se contrató es muy malo, dice que unos académico de la U. de Chile, le indicaron que como fue posible optar por este servicio de Internet y que el comprobó esta situación, ya que, como está realizando su diplomado en Competitividad no pudo entrar al Internet de la Municipalidad si no que tuvo que entrar por otra vía.

Alcalde, le indica que en esta contratación participo gente entendida en el tema como Percy Rojas quien es el encargado del infocentro, Luis Cardenas, también participaron Maritza Pérez de Finanza y Carlos Guajardo, pero que igual verá esta situación.

Concejala Godoy, consulta quienes están considerados en la capacitación.

David Velíz Jefe Finanzas Daesm, le indica que los Profesores, Paradocentes y personal auxiliar, o sea para todo el personal relacionado con la educación.

Alcalde, aclara que se verá todo el tema relacionado con la capacitación en reunión que sostendrá con la gente de educación, solicita al Concejo un pronunciamiento con respecto a la aprobación del Presupuesto de Educación.

Se aprueba el Presupuesto de Educación para el año 2010, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo, Nelson Avendaño, Carlos Ardiles y Andrés Concha.

Punto N° 4

APRUEBA PRESUPUESTO DE SERVICIO TRASPASDO SALUD AÑO 2010.